

Le président vénézuélien met l'accent sur le travail conjoint de son pays et de la Colombie pour parvenir à une frontière de paix



Caracas, 30 octobre, RHC-PL.-Le président vénézuélien , Nicolás Maduro, a avancé des plans conjoints avec le gouvernement colombien pour consolider une frontière de paix, dont une rencontre avec son homologue Juan Manuel Santos.

Nicolas Maduro a précisé que les deux parties sont proches de trouver une solution définitive pour éliminer la contrebande, le para-militarisme et le narcotrafic, tout ce qui a été à l'origine de la fermeture de la zone frontalière en août dernier.

Il a par ailleurs souligné que d'ici 6 mois ou un an, ces efforts pourraient donner des fruits pour parvenir à une frontière unie, pacifique et libre de contrebande.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74346-le-president-venezuelien-met-laccent-sur-le-travail-conjoint-de-son-pays-et-de-la-colombie-pour-parvenir-a-une-frontiere-de-paix>



Radio Habana Cuba